

Julio 7, 2015 En el marco del Programa Nacional de Municipios y Comunidades Saludables, se inauguró la Sala de Situación de Salud en Las Lajas. El acto se desarrolló días atrás en el salón de la ex hostería local, como una de las instancias para la acreditación de Municipio Responsable.

La nueva sala -la sexta en la provincia- fue organizada por Mariana González, referente municipal, junto con Agustina Vázquez Cerutti, desde la coordinación nacional del programa, y Lorena Parenti, coordinadora provincial. Además contó con la participación de la intendenta María Espinosa, miembros del Concejo Deliberante, de la secretaría de Desarrollo Social, de los equipos técnicos municipales, del sector salud y demás organizaciones locales.

Durante la apertura, González explicó el proceso de trabajo en el marco del programa, desde la incorporación del municipio como miembro titular hasta la concreción de la Sala de Situación de Salud. También se refirió a la implementación de un proyecto de salud sexual y reproductiva que 'se está llevando a cabo en las instituciones educativas producto de la priorización de problemas establecidos por la mesa de trabajo intersectorial'.

Julio 7, 2015

En el marco del Programa Nacional de Municipios y Comunidades Saludables, se inauguró la Sala de Situación de Salud en Las Lajas. El acto se desarrolló días atrás en el salón de la ex hostería local, como una de las instancias para la acreditación de Municipio Responsable.

La nueva sala -la sexta en la provincia- fue organizada por Mariana González, referente municipal, junto con Agustina Vázquez Cerutti, desde la coordinación nacional del programa, y Lorena Parenti, coordinadora provincial. Además contó con la participación de la intendenta María Espinosa, miembros del Concejo Deliberante, de la secretaría de Desarrollo Social, de los equipos técnicos municipales, del sector salud y demás organizaciones locales.

Durante la apertura, González explicó el proceso de trabajo en el marco del programa, desde la incorporación del municipio como miembro titular hasta la concreción de la Sala de Situación de Salud. También se refirió a la implementación de un proyecto de salud sexual y reproductiva que 'se está llevando a cabo en las instituciones educativas producto de la priorización de problemas establecidos por la mesa de trabajo intersectorial'.

*Leer información completa en:* Neuquén Informa [\(+\)](#)